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Fragen für den Monat Mai 2021 
 
Ihre am 11. Mai 2021 im Bundeskanzleramt eingegangenen Schriftlichen Fragen Nr. 5/117 
und Nr. 5/118 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Kollegin, 

 

Ihre Schriftlichen Fragen 

„Wie viele Saisonarbeitskräfte, die in Landwirtschaftsbetrieben beschäftigt sind, wur-
den nach Kenntnis der Bundesregierung bisher auf Grundlage der nach Coronavirus-
Impfverordnung des Bundesministeriums für Gesundheit vom 31. März 2021 mögli-
chen Priorisierung gegen das Coronavirus geimpft (bitte nach Erst-/Zweitimpfung und 
nach Bundesländern aufschlüsseln)?“  

und 

„Aus welchen Gründen wurden oder werden Saisonarbeitskräfte, die in Landwirt-
schaftsbetrieben beschäftigt sind, bisher trotz Priorisierungsmöglichkeit (vgl. Corona-
virus-Impfverordnung § 4 Nr. 5) nach Kenntnis der Bundesregierung nicht geimpft?“ 

 

werden aufgrund des Sachzusammenhangs gemeinsam wie folgt beantwortet: 

 

Gemäß der Coronavirus-Impfverordnung (CoronaImpfV) werden für die Impfsurveillance die 

in § 7 CoronaImpfV geforderten Informationen im Digitalen Impfquotenmonitoring (DIM) 

erfasst. Eine Auswertung spezifisch auf Saisonarbeitskräfte ist nicht möglich. Die im DIM 

verfügbaren Daten können auf der folgenden Internetseite des Robert-Koch-Instituts eingese-

hen werden: https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/-Daten/Impf-

quoten-Tab.html. 

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/-Daten/Impfquoten-Tab.html
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Darüber hinaus liegen der Bundesregierung keine Zahlen zu den bereits geimpften Saisonar-

beitskräften vor. 

 

Mit Blick auf die Zuständigkeit der Länder liegen der Bundesregierung keine Informationen 

darüber vor, aus welchen Gründen Saisonarbeitskräfte bisher trotz Priorisierungsmöglichkeit 

nicht geimpft wurden oder werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 


